

AGUASdigital.com

Moody's rebaja la nota de Peugeot tras publicarse las pérdidas del fabricante

26/07/2012 02:40 (-6 GTM)

París, 26 jul (EFE).- La agencia de calificación de riesgos Moody's anunció hoy una rebaja de la nota del fabricante automovilístico francés Peugeot de Ba1 a Ba2 por las pérdidas anunciadas por el grupo, que considera que no abandonará los números rojos hasta 2014.

La agencia comunicó que la decisión se apoya entre otras razones en que la baja utilización de capacidades de las plantas europeas de Peugeot -que el miércoles anunció una pérdida neta de 819 millones de euros- le ha obligado a gastar 200 millones de euros mensuales en metálico.

Moody's destaca especialmente las pérdidas de 662 millones de euros generadas por la actividad de Peugeot en su división de fabricación de automóviles.

Además, Moody's afirmó que mantiene bajo vigilancia a Peugeot por estimar que no abandonará los números rojos hasta dentro de dos años "incluso si tiene éxito en la aplicación de la anunciada reorganización de su base de producción en Francia".

PSA Peugeot Citroën, según la agencia, se enfrenta a "desafíos importantes" en sus esfuerzos de reducción de costes en un entorno de caída de ventas de automóviles y de aumento de precios, especialmente en los segmentos de vehículos pequeños, según Moody's.

La rebaja de la agencia se conoce al día siguiente de que anunciara una decisión similar otra de las grandes del sector de medición de riesgos, Fitch, que decidió llevar de BB+ a BB la calificación del fabricante automovilístico.

En opinión de Fitch, esa decisión refleja la revisión a la baja de sus expectativas respecto a la facturación, los beneficios y la generación de liquidez subyacente para el periodo 2012-2014", tras la publicación de esos resultados según los cuales su cifra de negocio se redujo un 5,1% en los primeros seis meses de 2012.